

## Una cadena humana trasladará los libros de la antigua biblioteca de Peralta a la nueva

### Acto simbólico

Con este acto simbólico, el patronato quiere marcar el inicio del traslado del fondo bibliográfico a su futura ubicación en la nueva casa de cultura. Ésta tampoco se ha inaugurado todavía. Estaba previsto que dicho acto tuviera lugar coincidiendo con las fiestas de San Blas, que se celebran en torno al 3 de febrero, pero parece ser que se va a retrasar hasta, por lo menos, finales del mes que viene.

El punto de partida de la cadena será María Asunción Velasco, antigua bibliotecaria de la localidad y que estuvo en el cargo durante 25 años y, 300 metros después, la cerrará el actual bibliotecario, Juan Manuel García. El resto de la cadena estará nutrido, fundamentalmente, por alumnos de los centros escolares de Peralta. Sin embargo, la concejal Lourdes Aramburu, presidenta del patronato de Cultura, añadió que puede participar cualquier vecino que esté interesado.

Esta cadena humana se engloba dentro de las actividades de fomento de la lectura en las Bibliotecas Públicas de Navarra.

Una vez que se hayan trasladado todos los ejemplares del fondo bibliográfico, la nueva biblioteca permanecerá cerrada unos días, mientras se ordenan, se colocan los libros y se organiza el espacio, hasta el día de su inauguración. Según apuntó Lourdes Aramburu, este acto tendrá lugar la última semana de enero.

La nueva dotación cultural de Peralta, ubicada en una parcela que linda con las calles Tremoya, Sarasate, Cañada y El Vergel, tiene una superficie de 2.494,95 metros cuadrados, de los que 541,90 se destinarán a la zona de biblioteca y 1.953,05 a lo que es propiamente la casa de cultura.